

FORMATION BAFA

L'ODCV et Familles Rurales se rapprochent

La Fédération Familles Rurales de la Corrèze et l'ODCV vont partager leurs savoir-faire au service de formation BAFA adaptée aux infrastructures et besoins.

Depuis 1948, l'Œuvre Départementale des Centres de Vacances de la Corrèze (ODCV) organise des séjours de vacances pour les enfants. A Chamonix, au chalet des Aiguilles et à Oléron, sur le site de La Martière, neuf cents enfants corréziens s'adonnent aux plaisirs du vivre ensemble.

L'ODCV emploie une trentaine de salariés à l'année et une centaine d'animateurs. Des animateurs qu'il faut former au mieux par rapport à des structures partagées entre mer et montagne.

«L'ODCV qui a des besoins spécifiques liés à la situation de ces centres a cherché à se rapprocher d'organismes de formation locaux afin de pouvoir bénéficier de leur expérience» explique Gilbert Rouhaut, conseiller départemental en charge de la Jeunesse et des sports au Conseil départemental.



Des formations BAFA en montagne à Chamonix qui sortent de l'ordinaire

La fédération Familles Rurales a répondu favorablement à cette demande. Elle propose d'ores et déjà un stage BAFA Approfondissement ski, du 19 au 24 décembre prochains, à Chamonix*.

«On a des lieux qui nous permettent de donner des contenus assez riches pour des formations spécifiques en haute-montagne et en mer» se réjouit Thierry Bénazet, directeur de l'ODCV.

De son côté, la fédération Familles Rurales «va apporter un plus à ses adhérents» souligne Isabelle Baudry sa présidente.

*Rens : Familles Rurales au 05 55 26 86 49 ; federation.familles.rurales.19@wanadoo.fr ; niveau requis : bon niveau de ski (minimum 3 étoiles)